

Categoría: Educación

Publicado: Lunes, 24 Abril 2017 11:05

Escrito por Yadira Alvarez García

Visto: 8286



Se desarrolló en el municipio Sandino de la más occidental de la provincia las competencias regionales de los pioneros marinos de Secundaria Básica, en la que los alumnos demostraron las habilidades adquiridas para vivir en campaña, valiéndose de los medios que ofrece la naturaleza. Dentro de las actividades realizadas estuvieron exposiciones, labores de saneamiento ambiental a la playa de Punta Colorada, presentaciones de trabajos que resaltan la historia